

ABSTRAK

Akram Miftahul Hadya : Peran Dinas Kebersihan Dalam Meningkatkan Kesadaran pengelolaan sampah.(studi deskriptif di Desa Hegarsari 1 kecamatan Kadungora Kabupaten Garut).

Produksi sampah yang kian hari-kian meningkat, tanpa dibarengi dengan pengelolaan sampah yang baik semakin memperparah permasalahan sampah diindonesiasia tak terkecuali didesa hegarsari 1. Salah satu solusi awal untuk memecahkan permasalahan sampah adalah dengan membangun kesadaran masyarakat tentang pentingnya pengelolaan sampah. Hal ini dilakukan oleh dinas kebersihan di desa hegarsari 1.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Peran Dinas Kebersihan Dalam Meningkatkan Kesadaran pengelolaan sampah. norma dan peraturan dinas kebersihan dalam meningkatkan kesadaran pengeloaan sampah di desa hegarsari 1, konsep yang dilakukan oleh dinas kebersihan kab garut dalam meningkatkan kesadaran pengeloaan sampah, perilaku masyarakat dalam meningkatkan kesadaran pengelolaan sampah di hegarsari.

Penelitian ini menggunakan teori peran dari levinson. Dalam teori ini dijelaskan norma-norma yang dihubung kan dengan posisi atau tempat seseorang dalam masyarakat. Peranan adalah konsep tentang apa yang dapat dilakukan oleh individu dalam masyarakat sebagai organisasi.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Peran Dinas Kebersihan Dalam Meningkatkan Kesadaran pengelolaan sampah. Pemerintah desa hegarsari 1 dalam meningkatkan kesadaran masyarakat menggunakan norma atau peraturan yang menitik beratkan kepada kepedulian lingkungan yang berkonsepkan akan tanggung jawab terhadap sampah rumah tangganya sendiri. Perilaku masyarakat berubah menjadi memilah dan memilih sampah organik dan anorganik. Sampah anorganik berupa botol dan kardus dijual sedangkan sampah organik mejadi pupuk bagi tanaman pelarangan rumah dan perkebunan. secara umum maka dapat disimpulkan bahwa Peran Dinas Kebersihan Dalam Meningkatkan Kesadaran pengelolaan sampah bisa dikatakan berhasil.

Kata kunci : peran, Dinas kebersihan, kesadaran, pengelolaan sampah